



# La banca española arrastra a la europea; alerta de Moody's

Por Laura Sánchez

Investing.com - Una vez más, el sector bancario vuelve a ser el farolillo rojo del [Ibex 35](#). La banca española, además, lidera las [caídas del sector a nivel europeo](#), que en estos momentos pierde más de medio punto porcentual.

CaixaBank (MC:[CABK](#)) lidera las pérdidas, seguida de Banco Santander (MC:[SAN](#)), BBVA (MC:[BBVA](#)), Banco Sabadell (MC:[SABE](#)) y Bankinter (MC:[BKT](#)). La entidad que menos cae en este momento es Bankia (MC:[BKIA](#)), que en algunos momentos de la mañana cotiza plana.

“La banca española sigue inmersa en un escenario complicado, que viene arrastrando desde el año pasado, como sucede también con el resto de bancos del Viejo Continente, donde la principales entidades se vieron abocadas a asumir una serie de gastos derivados de una mala praxis”, comenta [Ismael de la Cruz](#), analista de Investing.com.

A eso se une que, en España, “los procesos judiciales por las cláusulas suelo supusieron un coste que incluso superaba los 2.200 millones de euros, a lo que hubo que añadir el IRPH, cuya resolución también es una amenaza, no sólo para los resultados de los bancos para este ejercicio 2020, sino también para sus dividendos”, añade este experto.

Además, las medidas que pretende implementar el nuevo Gobierno de coalición en España (PSOE- Unidas Podemos) - como la imposición de un tipo mínimo del 15% en el Impuesto de Sociedades, que asciende al 18% para la banca y las empresas energéticas- tampoco ayuda a la banca española.

Por otra parte, la pérdida de confianza de los consumidores en la economía española ha llevado a la agencia de calificación internacional Moody's a advertir de que la ralentización económica y esta pérdida de confianza pueden elevar los riesgos de los prestatarios para afrontar sus préstamos.

Todo ello, unido a los bajos tipos de interés hace que el panorama para las entidades bancarias sea desalentador.

“La parte positiva es que cotizan a precios interesantes si pensamos en una inversión a largo plazo, con lo que es buena idea ir añadiendo poco a poco títulos a nuestra cartera”, concluye Ismael de la Cruz.